
ПЕРЕПИСКА В ВКОНТАКТЕ ПОД ПИСЬМОМ ЛЮДКОВСКОГО 

(ПО СОСТОЯНИЮ НА 16-12-2019, 11:15) 

(1278 ПРОСМОТРОВ) 

 

 

Уважаемые господа спелеологи! 

 

По личной просьбе своего старинного друга Георга Людковского размещаю ссылки на: 

 

1. Сканы страниц (картинки) оригинального текста (с подписями) открытого письма Г.В. 

Людковского, названного им: «Шелепиниада. Открытое письмо Георга Владимировича 

Людковского всем спелеологам экс-СССР и России»: 

Показать полностью… 
2019-12-otkrytoe-pismo-lyudkovskogo-speleologam.pdf 

898 КБ 

Андрей Пильский 

 
11 

НравитсяПоказать список оценивших 
19 

Комментарий 
5 

ПоделитьсяПоказать список поделившихся 

1.2K  
Сначала новые 

 
Константин Дорфман-Мартынов 

Мне кажется, что неминуемо не взяты во внимание или неизвестны многие 

чувствительные моменты, которые было бы некорректно перечислять. Считаю, что 

обсуждение должно носить более закрытый характер. 
 

НравитсяПоказать список оценивших 
сегодня в 0:41 

Ответить 

 
Андрей Пильский 

Костя, увы... Общеизвестно ведь, что брать чужое и незаконно пользоваться им не 

хорошо. Так что картина тут ясная, никаких чувствительных моментов нет и быть не 

может. Аксакал все верно написал. Попользовались — верните и скажите спасибо, что 

дали на время такую возможность. Никто медали и права определеять лауреатов 

Шелепину не дарил! Передавали на время и под определенные условия. Смотри речь 

Немченко на заседании КСиК МЦ РГО при передаче права определять лауреатов в 2006 

году. Условия, оговоренные в ней, ни разу не выполнили, да еще и годами ничего не 

вручали. А вот когда мы вежливо и непублично попросили вернуть медали — устроили 

демонстрационные награждения без согласования с уже созданным легитимным Советом 

медали. Хотя теперь-то все это уже не важно. Времени для добровольной передачи 

медалей Совету у этой компании практически не осталось.. Надо ведь отчетливо 

понимать, что вся эта возня очень печально закончится для любителей попользоваться 

чужим. Так что поздно уже что-то обсуждать в закрытом режиме. Надо либо очень быстро 
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вернуть медали Совету — либо смиренно ждать законных последствий своих игрищ 

вокруг них. Третьего варианта нет. 
 

НравитсяПоказать список оценивших 
сегодня в 1:25 

Ответить 

 
Алексей Шелепин 

Глубокоуважаемый Андрей Владимирович! 

Как Вы уже знаете из личного сообщения, присланного ранее, комплект медалей (кроме 

тех экземпляров, что имеются у Вас) находится в настоящее время на ответственном 

хранении у коллектива учредителей медали им. А. Морозова (конкретно, у Аркадия 

Иванова и Владимира Андрусенко). Вы можете напрямую связаться с ними (телефоны и 

E-mail адреса у Вас есть). Они обязательно ответят на все Ваши вопросы и предложения. 
 
1 

НравитсяПоказать список оценивших 

14 дек в 14:07 

Ответить 

 
Андрей Пильский 

Алексей, спасибо что откликнулись на животрепещущую для Вас тему. К сожалению, 

названные Вами лица не являются коллективом учредителем. Ведь чтобы стать 

коллективом их должно быть как минимум трое  и, главное — у них должны быть 

полномочия от Совета медали, являющегося по российским законам правопреемником 

коллектива, собранного мной в 2001 году для выпуска придуманной мной медали памяти 

Саши Морозова. Однако, пока мы не увидим подтверждающих факт передачи комплектов 

(кстати сколько их?) от Вас к ним (опять же сколько к кому из них конкретно?) — совет 

Ваш неуместен и преждевременен. Словам мы, извините, не верим. Предъявите 

(пришлите) приемо-передаточный акт с подписями в скане 600 DPI. Только после этого 

мы Вас услышим  
 
1 

НравитсяПоказать список оценивших 

14 дек в 19:19 

Ответить 

 
Андрей Пильский 

Алексей, Вот что еще вызывает недоумение — Вы пишете, что вернули комплекты 

В.Андрусенко, члену КСиК МГО РГО в которой Вы сопредседатель, и единственному из 

учредителей версии 2001 года проголосовавшему против создания Совета медали на 

межрегиональной основе, а также автору идеи отдать медаль в РГО(?!). Еще Вы назвали 

второго получателя комплектов медали — А.Иванова, который поначалу-то даже вошел в 

Совет медали как учредитель, наряду с Е.Войдаковым, К.Службиным, Г.Людковским и 

Т.Немченко. 20 ноября он был "За" создание Совета медали и вошел в него, а уже 4 

декабря вышел из него, обнаружив что в Совете для него исключительная роль не 

планируется  Прилагаю скан соответствующего подтверждающего данный факт 

документа с подписями известных и уважаемых членов спелеосообщества. Так позвольте 

Вас спросить, в чем смысл перекладывания комплектов медалей из своего кармана в 

карманы своих друзей, соратников и единомышленников? Чем это меняет текущую 

ситуацию? Зачем Вы вводите в заблуждение народные спелеологические массы, сообщая 

им что отдали медали учредителям?! Какие учредители? Спуститесь уже наконец на 
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землю, оглянитесь вокруг и увидьте, что есть кому спокойно профессионально и 

ответственно заниматься вопросами определения лауреатов медали памяти Морозова. 

Есть легитимный Совет! Ну, не получилось у Вас лично вручать медали так, как мы 

просили в 2006 году. Ну так, нет проблем — верните нам медали и мраморные подставки 

к ним, довольно таки недешевые и купленные, кстати, не на Ваши деньги, и занимайтесь 

своим делом а мы продолжим заниматься своим. Какие проблемы-то? Хотите что-то 

вручать? Придумайте, изготовьте и вручайте на здоровье. Только свои а не наши. Об этом 

ведь письмо Георга Владимировича. 

 
JPG3.1 МБ 

 
 
1 

НравитсяПоказать список оценивших 

14 дек в 20:05 

Ответить 

 
Алексей Шелепин ответил Андрею 

Глубокоуважаемый Андрей Владимирович! 

Как Вам известно, медали переданы мной в соответствии с решением коллектива 

учредителей медали памяти Александра Морозова "За успехи в спелеологии" А.Иванову и 

В.Андрусенко. Также Вам известно, кто из учредителей уже проголосовал за новый 

порядок присуждения с участием лауреатов предыдущих лет, предложенный Данилой 

Усиковым: 

В.А.Андрусенко 

О.В.Базилов 

А.В.Бизюкин 

А.А.Иванов 

Т.А.Немченко 

А.В.Серебренников 

Д.А.Усиков 

И.М.Хацернов 

Можете пообщаться с ними, их телефоны и эл. почта у Вас должны быть, если каких-то 

нет – напишите, пришлю. 

От комиссии Спелеологии и карстоведения МО РГО, которой в 2006 г. было переданы 

полномочия решением учредителей, согласие с предложенным учредителями новым 

порядком выразили Б.Р.Мавлюдов и А.Л.Шелепин. 

 

Неясно, о каких “правоприемниках учредителей” у Вас идет речь – 16 учредителей из 17 

живы, почти все, что называется, ”в зоне доступа”, и большинство из них имеет свое 

мнение. 

 

Опять-таки, вы всюду ссылаетесь на некий документ от 20 ноября 2018 г, фиксирующий 

безоговорочную и безвозвратную передачу всех прав учредителей организуемому Вами 

совету. Потрудитесь предъявить его – вышеупомянутые учредители сообщили, что таких 

обязательств не давали, ничего не подписывали и рассматривают вашу деятельность как 

“попытку рейдерского захвата”. 

 

В этой ситуации я пытался как-то сблизить позиции, найти компромиссные варианты, но, 

увы, в этом не преуспел и в конце концов поступил в соответствии с волей большинства. 

 

И напоследок личная просьба – общайтесь, пожалуйста, с другими учредителями 

напрямую, у меня более нет ни малейшего желания быть в этом посредником. Я 
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прекрасно понимаю Ваши сложности, связанные с тем, что уже около половины 

учредителей медали не хотят с Вами общаться, но не надо перекладывать эти сложности 

на меня. 
 

НравитсяПоказать список оценивших 
час назад 

Ответить 

 
Андрей Пильский ответил Алексею 

Алексей, большое Вам спасибо за то, что Вы находите время публично обозначить свою 

позицию по вопросам, поднятым в письме Георга Владимировича. Полагаю, что в ответ я 

тоже должен что-то пояснить и также публично. Итак. Вы размахивваете мнением 8-ми 

учредителей. Должен Вас разочаровать. 20 ноября 2018 года было закончено голосование 

по вопросу создания Совета медали. Оно проводилось в форме телефонного опроса. Под 

запись. 4 человека из Вашего списка НЕ ГОЛОСОВАЛИ! Я не знаю почему. Им 

направлялось подробное письмо (на актуальные почтовые адреса). Слались СМС. Все эти 

попытки связаться с ними задокументированы, разумеется. Иванов и Немченко, из 

Вашего списка, проголосовали ЗА, и их голоса зафиксированы. Мало того, 

документирован и их выход из состава Совета медали. А как можно выйти из того, куда 

ты не входил? Так что они проголосовали ЗА в ноябре 2018 и быстро поняв что им не 

светит стать теми кем они были они при Вас, вышли из него. Кстати особо не скрывая 

своей досады по этому поводу. Так что в полном соответствии с нормами наших 

российских законов сообщество учредителей 20 ноября 2018 года прекратило 

осуществлять свою деятельность. Кто захотел ее продолжить, тот вошел в состав Совета. 

Кто не захотел — теперь стал историческим персонажем, участвовавшим в создании 

медали памяти Александра Морозова, придуманной Андреем Пильским. Разумеется все 

эти люди могут давать советы и как-то участвовать в дальнейших событиях вокруг 

медали. Однако они потеряли право что-то решать или чем-то владеть. Собственно это 

закономерно, что полномочия перешли к общественной организации, работа которой 

строится на принципах объективности и справедливости. Вы ведь за столько лет НИ 

РАЗУ не офрмили решения по лауреатству путем честного голосования. Это факт. Если 

это не так, то предъявите здесь сканы протоколов голосования, списки голосовавших, 

оформление принятых решений. Нет их у Вас за весь период с 2006 по 2018 год — а это 

ведь без малого 12 лет! 
 

НравитсяПоказать список оценивших 
59 минут назад 

Ответить 

 
Андрей Пильский ответил Алексею 

Алексей, еще вдогонку: про мои сложности в общении с учредителями. Да в общем-то 

мне вполне достаточно общения с теми учредителями, кто продолжает активную 

деятельность в Совете. Отсутствие общения с перечисленными Вами лицами не является 

для меня какой-то особенной проблемой. Ну стояли они рядом со мной во время создания 

медали. Так это потому что я их пригласил рядом постоять. И что теперь? Я, по Вашему, 

должен как-то бурно реагировать на их нынешнее поведение? В Вашей системе 

жизненных ценностей и приоритетов, возможно так и надо. Но у меня другое отношение к 

такого рода вопросам. Все они взрослые и опытные люди. Некоторые из них вполне 

неплохие спелеологи. Усиков — вообще отличный  Меня конечно тронуло Ваша 

жалоба "на перекладывание" общения на Вас. Однако я не совсем понял — какое и зачем? 

Эти люди могут Вас в чем-то поддерживать, имеют полное право. Но, какое это имеет 

отношение к Совету медали? Я не могу понять. Если есть какие-то сомнения в его 
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правомочности, то есть суд. Пусть те (учредители) интересы которых оказались 

ущемлены подадут заявление и докажут что их голос был учтен неправильно или вообще 

был проигнорирован. Какие проблемы-то? Пусть предъявят в суде объективные 

доказательства в подтверждение своих претензий. Ну, а мы со своей стороны предъявим 

свои докозательства. И посмотрим что решит суд, чьи доказательства окажутся весомей? 

Подозреваю, что не будет такого. Отлично ведь помнят они все, что происходило в ноябре 

2018 года. И нет поэтому никакого иска в суд с требованием аннулировать то 

голосование. Есть только Ваша, Алексей, попытка спрятать свое недостойное поведение 

за спины тех учредителей медали, кто остался без полномочий. Dixi. 
 

НравитсяПоказать список оценивших 
31 минуту назад 

Ответить 

 
Добавить вложение 

Написать комментарий... 

 
Георгий Сапожников 

У меня нет... 
 

НравитсяПоказать список оценивших 
14 дек в 13:22 

Ответить 

 
Георгий Сапожников 

Не открываются у меня все эти бесовые файлы на несколько гигабайт на моем скромном 

смартфоне. 

Впрочем если повествователь, желал, чтоб публика читала, он бы сделал это удобно. 
 

НравитсяПоказать список оценивших 
14 дек в 8:05 

Ответить 

 
Сергей Рычагов 

Георгий, сам файл 1 мб весит. У меня без проблем скачалось) 
 
2 

НравитсяПоказать список оценивших 

14 дек в 13:15 

Ответить 

 
Сергей Рычагов 

Побольше бы уважения друг к другу..) надоело читать про "срачи".. 
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НравитсяПоказать список оценивших 

13 дек в 22:06 

Ответить 

 
Николай Хмелевский 
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Мое личное мнение, к такому длинному и сложному для чтения тексту следует приложить 

абстракт. Это не только уважительно к читателю, это помогает самому автору четче и 

понятнее сформулировать мысль. Я лично прочел 2 страницы, но не понял о чем речь. Там 

дальше где-то главная мысль? 
 

НравитсяПоказать список оценивших 
13 дек в 15:31 

Ответить 

 
Элла Силушкина 

Николай, из открытого письма Георга Владимировича Людковского "...Медали мы 

создали не только, и не столько для того, чтобы почтить память Саши Морозова, но и для 

того, чтобы закрепить в Частной Российской спелеологии свойственные ему при жизни 

порядочность, честность, уважительность, принципиальность." Не читайте длинных и 

сложных текстов, Ваше право.Но лучше удалите сами свой неуважительный 

комментарий. 
 

НравитсяПоказать список оценивших 
13 дек в 16:23 

Ответить 

 
Николай Хмелевский ответил Элле 

Вы бы лучше пояснили, о чем там. Может я захочу прочитать до конца. 
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НравитсяПоказать список оценивших 

13 дек в 16:36 

Ответить 

 
Василий Самсонов 

Не смог скачать 
 

НравитсяПоказать список оценивших 
13 дек в 17:45 

Ответить 

 
Андрей Пильский ответил Василию 

Василий, не отчаивайтесь! В группе Совета лежит точно такой же файл с текстом  
 

НравитсяПоказать список оценивших 
13 дек в 17:54 

Ответить 

 
Георгий Сапожников 

Вот делать нефиг по вирусным ссылкам ходить. 

Взяли бы да сканы страниц разместили... 
 
1 

НравитсяПоказать список оценивших 

13 дек в 15:16 

Ответить 
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Элла Силушкина 

Георгий, мега просто облачное хранилище. Никаких вирусов там нет. 
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НравитсяПоказать список оценивших 

13 дек в 16:19 

Ответить 

 
Добавить вложение 
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